



**92** Hauts-de-Seine

## Croissance remarquable pour une société informatique de Montrouge

► Installée à Malakoff depuis 1999, la société Hitechpros vient de déménager. Elle n'est pas allée très loin – Montrouge – mais elle en a profité pour doubler sa superficie et son nombre de salariés : 14 personnes étaient employées il y a sept ans, contre 26 aujourd'hui. Rien d'étonnant quand on regarde le chiffre d'affaires de cette entreprise : 6,4 millions d'euros soit une augmentation de 44 % en 2006. Son domaine : les prestations intellectuelles informatiques. Organisée comme une bourse, la société met en rapport les cinq acteurs des métiers de l'informatique. Les sociétés de services (SSII), les centres de formation, les éditeurs de logiciel, les informaticiens indépendants et les directions informatiques des entreprises. Ces derniers effectuent des transactions et paient un abonnement pour être mis en rapport. Et le concept marche ... « Ces dernières années, notre chiffre d'affaires était déjà en augmentation de 30 à 35 %, explique Rachid Kbir-Alaoui, l'un des deux directeurs de Hitechpros. Là, les résultats dépassent même nos prévisions. » Du coup, le conseil d'administration a proposé la semaine dernière à l'assemblée générale des actionnaires de distribuer un dividende de 0,12 € par action. Car depuis novembre, la société est aussi cotée sur Alternext. **V.L.**